

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

#FISCALÍACAPITALINA
ESTRENA
CENTRO

ES UN LUGAR PARA
ENTRENAMIENTO DE
TIRO VIRTUAL

POR FRIDA VALENCIA

P

ara impulsar una capacitación continua y segura de los elementos de la

Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, el encargado de despacho, Ulises Lara López, inauguró el Centro de Entrenamiento de Tiro Virtual en el Instituto de Formación Profesional y Estudios Superiores, mismo que cuenta con herramientas tecnológicas para ayudar a los cuerpos de seguridad.

Lara López manifestó que este nuevo equipo de entrenamiento virtual representa lo más avanzado en tecnología digital y es una muestra de que se pueden encontrar formas más eficientes y menos riesgosas para los policías de Investigación que trabajan en el campo. 

UNA
NUEVA
ERA

1

• Tiene 5 pantallas móviles con más de 800 escenarios.

2

• Permite la capacitación de hasta 12 elementos al mismo tiempo.

FOTO: ESPECIAL



• **TECNOLOGÍA.** Ulises Lara inauguró el espacio que tiene simulador de escenarios.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS